

DOMINGO 28 DE DICIEMBRE DE 2014

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

CANDIDATURAS INDEPENDIENTES

DESIERTA CONVOCATORIA DE CANDIDATURAS INDEPENDIENTES

Por Jorge Vargas Sánchez

Ningún ciudadano se registró en ninguna de las cuatro Juntas Distritales ni en el Consejo Local del INE, para competir por una candidatura independiente. En un comunicado el Consejo Local del INE, informó que nadie manifestó su intención de participar como candidato independiente a diputado federal por el principio de mayoría relativa para este proceso electoral federal (...) “La Junta Local, las cuatro Juntas Distritales, junto con el Módulo del SAT, permanecieron de guardia el día 26 esperando a los aspirantes para poder atenderlos/as y facilitar los trámites para obtener su postulación como candidato independiente hasta las 24:00 horas informó el INE en sus comunicado. En el caso del Instituto Electoral del Estado de Querétaro IEEQ, el plazo para un registro igual será del 25 al 27 del próximo mes, de acuerdo con la legislación electoral vigente. (PA, 3/AM, 6)

MOVIMIENTO CIUDADANO

COLUMNA: TABLERO

Por Sergio Arturo Vegas Alarcón

Por otra parte, apunta que para cine plaza: Zombieland, tierra de zombies. Los muertos vivientes pretendían regresar a Querétaro a través de un nuevo partido, Convergencia Ciudadana, obra de José Luis Aguilera hecha con pedacería de Movimiento Ciudadano. El Consejo General del IEEQ le volvió a decir que no a su solicitud de registro y se volvieron a morir de coraje. Para la Jugada final, a José Luis Aguilera Ortiz, que hizo el coraje del año al serle negado el registro local de su creatura, un cadavérico y berrinchudo ¡Jaque Mate! (PA, 2)

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

CIUDADANOS PIDEN MÁS QUE EL ‘ANTIDOPING’ A CANDIDATOS

Por Diego Armando Rivera

Ciudadanos aseguran que de poco servirá que el Partido Revolucionario Institucional aplique exámenes ‘antidoping’ a sus candidatos de elección popular, si no refuerzan las medidas de control que eviten abusos mientras desempeñan sus funciones. Los ciudadanos se refirieron a esta propuesta del partido político, ante lo cual dijeron que se debe aplicar más seguridad y sin previo aviso, además de que deben evaluar otros aspectos de la vida privada de quienes los van a representar en las elecciones constitucionales de 2015. (AM, 6)

DOMINGO 28 DE DICIEMBRE DE 2014

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

NECESITA PAN 70 MIL VOTOS PARA LA VICTORIA

Por Guillermo Contreras

Guillermo Vega Guerrero advirtió que el Partido Acción Nacional (PAN), necesita por lo menos 70 mil sufragios para ganar el proceso constitucional del próximo año, en San Juan del Río. Recordó que el Padrón Electoral ha sufrido modificaciones desde la elección constitucional de 2012, por lo que no pueden confiarse de los últimos resultados obtenidos. Estimó que según datos del Instituto Nacional Electoral (INE), son 180 ciudadanos los que tienen la posibilidad de que haya un elevado abstencionismo, dijo que será trabajo del organismo político el incentivar a la ciudadanía para que acuda a las urnas. Al ser cuestionado sobre la designación de candidatos para la selección, dijo que el método si es democrático, ya que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) considera diferentes factores que incluyen encuestas realizadas a la ciudadanía. (AM 12)

NAVA APOYA DESIGNACIÓN EN EL PAN

Por Aimée Pacheco

“Lograr los acuerdos y la suma de las voluntades de todos los de Acción Nacional, a través de herramientas, sin duda alguna es un método válido, democrático que puede ser muy legítimo, y sobre todo, legalmente viable para la selección de nuestros candidatos”, señaló el diputado Luis Bernardo Nava Guerrero, quien se pronunció a favor del método de designación. Dijo que la designación para los candidatos del PAN, es un método estatutario y que la connotación de la palabra es la que pueda confundir. “Pareciera que por la connotación de la palabra no se pasa por un proceso de consulta y es todo lo contrario”. Recordó que se trata de un método que pasa por la consulta. (DQ, 1)

PRI

ASUME MOP EL MARTES

Por Jorge Vargas

En la mañana del próximo martes será el relevo en la presidencia del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, cuando sesionen en forma extraordinaria los más de 300 integrantes del Consejo Político Estatal (CPE), convocados para el caso. La invitación respectiva fue publicada en los estrados del partido la mañana de este sábado, por la secretaria general del CDE en funciones de presidenta interina, Isabel Aguilar, de acuerdo con lo anterior, de 08:00 a 08:30 de la mañana del mismo martes podrán inscribirse como aspirantes a suceder a Salinas Muñoz los priistas que estén en esta condición. La sesión ha sido programada para realizarse a las 11:00 de la mañana en el Auditorio Luis Donaldo Colosio de la sede estatal del Partido Revolucionario Institucional. Pablo Meré Alcocer, secretario técnico del Consejo, leerá la orden del día que consistirá en dar a conocer la renuncia de Tonatiuh Salinas Muñoz al cargo de Presidente del CDE del PRI, y la propuesta que parece única de que lo suceda de manera interina en dicho puesto Mauricio Ortiz Proal y la toma de protesta del mismo ante el colegiado. (PA, 3)

DOMINGO 28 DE DICIEMBRE DE 2014

COLUMNA: FUENTE DEL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

CARGADA. Muchas han sido las muestras de apoyo a MAURICIO ORTIZ PROAL, futuro dirigente estatal del PRI, no terminaba de desocupar su oficina TONATIUH SALINMAS MUÑOZ, cuando los sectores ya se pronunciaban por el nuevo sol –dicen- llevará a buen puerto la nave tricolor. Por lo pronto, el martes será ungido quien este fin de semana hizo muchas llamadas para aglutinar fuerzas en torno al futuro candidato priista al Gobierno Estatal. Al enfermo que es de vida, el agua le es medicina. (PA, 1)

RENUNCIA DE TONATIUH FUE UNA RENUNCIA ANUNCIADA

Por Esmeralda Trueba

Ante la salida de Tonatiuh Salinas, del Comité Ejecutivo del PRI, el presidente municipal de Corregidora, Luis Antonio Zapata Guerrero, afirmó que esta salida se suma a un cúmulo de errores que ha cometido esta fuerza política; ya que, destacó, era una renuncia anunciada. “Esta salida no nos favorece; nos favorece en general del cúmulo de errores y de falta de rumbo que ha habido; unas elecciones no se ganan con ocho columnas. Las elecciones se ganan con un trabajo de día a día, durante varios años, es lo que ha faltado a faltado a este partido político”, indicó. El alcalde aseguró que sólo se denotan los intereses personales del exdirigente. (AM, 6)

CONVOCA PRI A ELEGIR A MAURICIO ORTIZ

Por Armando Ruiz Muñoz

La presidencia provisional del PRI en Querétaro, Isabel Aguilar Morales, publicó la convocatoria para elegir al nuevo dirigente estatal del partido, en un plazo no mayor a 72 horas, la cual tiene entre sus requisitos que el aspirante cuente con el 20 por ciento del apoyo de los sectores y organizaciones, tenga al menos 7 años de militancia, esté al corriente con sus cuotas partidistas y haya pedido licencia en caso de ocupar un cargo público. Se trata de una convocatoria abierta a cualquier militante priista que cumpla con los requisitos y tenga el compromiso y las ganas de atender a la militancia y encaminar los esfuerzos del instituto político al triunfo en las elecciones del 2015, afirmó Aguilar Morales. (DQ, 1)

PRD

SIN RESOLVER LA SOLICITU DE CAMACHO PARA SEPARARSE DEL CARGO DE CONTRALOR

Por Candhy Escalante

Espera el presidente del Comité Directivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Adolfo Camacho Esquivel, que sea para los primeros 15 días de enero de 2015 cuando la legislatura local apruebe su solicitud de separarse de su cargo como contralor de este poder y hacer frente al cien por ciento con sus compromisos con el organismo político. El perredista quien actualmente es el encargado del área de contraloría de la Cámara de Diputados, informó que la solicitud fue informada desde el pasado octubre, sin embargo, aún está bajo análisis en los organismos internos del Poder Legislativo. (PA, 4)

MORENA

ASPIRANTES DE MORENA DEBEN AFILIARSE ESTE AÑO

Por Jorge Vargas Sánchez

El próximo miércoles vence el plazo para que los aspirantes del Partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) para una candidatura a las cuatro diputaciones federales por Querétaro, se inscriban en el padrón de

DOMINGO 28 DE DICIEMBRE DE 2014

militantes, si antes de la fecha carece de afiliación. De acuerdo con la convocatoria respectiva dada a conocer el día 11 del presente, lo anterior tiene efectos sólo para la selección de candidaturas a diputaciones federales por el principio de mayoría relativa y representación proporcional para el proceso electoral 2014-2015. (PA, 1)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: CIUDAD VERTICAL

Por Laura Banda Campos

Muda Querétaro a la edificación de vivienda en torres, se trata de 19 edificios de segmento residencial que hoy se levantan en los municipios de Querétaro y El Marqués y que son el reflejo de una población que reporta un mayor poder adquisitivo. Pero también se trata, señaló el presidente de la Cámara Nacional de Promotores y Desarrolladores de Vivienda (Conadevi), Sergio Reyes García, de una aceptación hacia la cultura de una vivienda vertical en el estado; una forma diferente de vivir; ya que se trata de edificios que integran además, comercios, oficinas y otros servicios y que en los últimos tres años se han estado detonando. (DQ, principal)

PA: ASUME MOP EL MARTES

Por Jorge Vargas

En la mañana del próximo martes será el relevo en la presidencia del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, cuando sesionen en forma extraordinaria los más de 300 integrantes del Consejo Político Estatal (CPE), convocados para el caso. La invitación respectiva fue publicada en los estrados del partido la mañana de este sábado, por la secretaria general del CDE en funciones de presidenta interina, Isabel Aguilar, de acuerdo con lo anterior, de 08:00 a 08:30 de la mañana del mismo martes podrán inscribirse como aspirantes a suceder a Salinas Muñoz los priistas que estén en esta condición. La sesión ha sido programada para realizarse a las 11:00 de la mañana en el Auditorio Luis Donaldo Colosio de la sede estatal del Partido Revolucionario Institucional. Pablo Meré Alcocer, secretario técnico del Consejo, leerá la orden del día que consistirá en dar a conocer la renuncia de Tonatihu Salinas Muñoz al cargo de Presidente del CDE del PRI, y la propuesta que parece única de que lo suceda de manera interina en dicho puesto Mauricio Ortiz Proal y la toma de protesta del mismo ante el colegiado. (PA, principal)

AM: PASAN POR EL ESTADO 15 MIL NIÑOS A EE UU

Por Diego Armando Rivera y Montserrat Márquez

De acuerdo con Martín Martínez Ríos quien es el presidente de la estancia del migrante González y Martínez, dedicada a auxiliar a los migrantes que pasan por el territorio queretano en la comunidad de viborillas, ubicada a espaldas del Aeropuerto Intercontinental de Querétaro, en 2014 cruzaron más de 15 mil niños migrantes. Por su parte el senador de la República, Francisco Domínguez Servién, declaró que el estado de Querétaro se encuentra entre las 10 entidades con mayor intensidad migratoria hacia los Estados Unidos, situación que debe preocupar a todos porque habla de una carencia de oportunidades laborales. En entrevista con el periódico AM de Querétaro manifestó que la mayoría de las personas que emprenden el viaje hacia Estados Unidos, llegan a trabajar en el campo, la jardinería y la construcción. En ese mismo tenor y con el afán de llegar al país del norte, aún sin la documentación legal, más de mil personas tuvieron que enfrentar el haber sido repatriados por el Instituto Nacional de Migración (INM) en el estado de Querétaro, afirmó su delegado José Arturo Fernández de Cevallos, recordó que en lo que va del año, el INM aseguró en territorio nacional a 8 mil niños migrantes, de los cuales 4 mil 230 viajaban solos. (AM, principal)

DOMINGO 28 DE DICIEMBRE DE 2014

COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA “TABLERO”

Sergio Arturo Venegas Alarcón, comenta que ayer informaron de la renuncia del dirigente del PRI, Tonatiuh Salinas –que se incorpora al gobierno federal- y el arribo de Mauricio Ortiz a la presidencia del comité directivo estatal. El relevo, a sólo 162 días de los comicios, revela de qué color pinta el rojo, al elegirse al secretario de Gobierno del municipio de Querétaro, el hombre más cercano al edil Roberto Loyola, firme aspirante a encabezar la causa de su partido en el 2015. Por su parte, Tonatiuh Salinas, uno de los mejores secretarios de la administración de José Calzada Roviroso, asumirá un cargo en el gobierno federal de Enrique Peña Nieto, cuya campaña coordinó aquí hace 3 años. Tonatiuh que fue mencionado entre los aspirantes a la candidatura al Gobierno, se autodescartó ayer para cualquier puesto de elección popular. En otro tema, dice que más que hecha está la alianza del PRI con el Verde Ecologista que cedió la candidatura del segundo distrito electoral federal, para lanzar a Tania Ruiz. Con este movimiento se afianza la posibilidad de que el PRI haga su candidato a Ricardo Astudillo para la presidencia municipal de Corregidora, donde enfrentaría a Mauricio Kuri, amigo cercano al senador Francisco Domínguez. Otro tema que podría esclarecerse en las próximas semanas sería el de la lucha por la alcaldía de El Marqués, en donde el PAN está empeñado en lanzar a Lupe García. En el lance sería desplazado el mejor elemento que tiene el PAN, el diputado Jorge Lomelí. Cuenta que dé por hecho la reaparición del dirigente neolancista, Abel Espinosa, que buscará ser, otra vez, diputado local e impulsar a algunos de los suyos para las alcaldías de la Sierra Gorda. Otro municipio en el que se van a poner verdes es el de Tolimán, en donde podría regresar Martín Jiménez, que fue alcalde por Convergencia. Sólo que ahora iría por el Verde Ecologista, al que se cambió hace 3 años. Dice que recordó la anécdota cuando el presidente Carlos Salinas reunió a la Nomenclatura del PRI para retomar el control de la sucesión, tras el asesinato de Luis Donald Colosio, al escuchar la propuesta de Juan José Ruiz a favor de Mauricio Ortiz, para presidir el PRI estatal, rumbo a la sucesión 2015. Por otra parte, apunta que para cine plaza: Zombieland, tierra de zombies. Los muertos vivientes pretendían regresar a Querétaro a través de un nuevo partido, Convergencia Ciudadana, obra de José Luis Aguilera hecha con pedacería de Movimiento Ciudadano. El Consejo General del IEEQ le volvió a decir que no a su solicitud de registro y se volvieron a morir de coraje. Para la Jugada final, a José Luis Aguilera Ortiz, que hizo el coraje del año al serle negado el registro local de su creatura, un cadavérico y berrinchudo ¡Jaque Mate! (PA, 2)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
EC: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
EM: EL MOSQUITO	VS: VOZ DE LA SIERRA	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EE: EL ECONOMISTA	SITIOS WEB	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
	CI: CÓDICE INFORMATIVO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

DOMINGO 28 DE DICIEMBRE DE 2014

	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	
--	----------------------------	--



■ INE

Desierta convocatoria de candidatos independientes

JORGE VARGAS SÁNCHEZ

Ningún ciudadano se registró en ninguna de las cuatro Juntas Distritales ni en el Consejo Local del Instituto Nacional Electoral (INE) para competir por una candidatura independiente.

En un comunicado, el Consejo Local del INE informó que nadie manifestó su intención de participar como candidato independiente a diputado federal por el principio de mayoría relativa para este proceso electoral federal.

La convocatoria respectiva expiró a la medianoche de este viernes, “sin que ningún/a ciudadano/a presentara solicitud para ser considerado/a como Candidato/a Independiente ante las Juntas Distritales, solamente en el distrito 04 se presentó un ciudadano sin concretarse la solicitud respectiva debido a que no cumplió con los requisitos de la convocatoria”.

El Consejo Local del INE recordó que a los ciudadanos interesados, el Instituto Nacional Electoral les brindó todas las facilidades para que pudieran registrarse como candidatos independientes cumpliendo los requisitos de ley que marcó la convocatoria correspondiente.

De acuerdo con el comunicado, del 22 al 26 de diciembre un módulo del Servicio de Administración Tributaria de la delegación de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público en la entidad (SAT) estuvo operando en la Junta Local para apoyar a los interesados en el registro de la Asociación Civil que debió



FOTO: FRANCISCO IBARRA

El Consejo local del INE informó que nadie se registró como candidato independiente a diputado federal

haber estado integrada, al menos, por el propio candidato, su suplente y su contador, que le apoyaría en el manejo de los recursos privados que recibiría para recabar el porcentaje de apoyo ciudadano que estipula la ley, esto, para efectos de fiscalización.

“La Junta Local, las cuatro Juntas Distritales junto con el Módulo del SAT permanecieron de guardia el día 26, esperando a los aspirantes para poder atenderlos/as y facilitar los trámites para obtener su postulación como Candidato Independiente hasta las 24:00 horas”, informó el INE en su comunicado.

En el caso del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), el plazo para un registro igual será del 25 al 27 del próximo mes, de acuerdo con la legislación electoral vigente.